



KEMENTERIAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN NASIONAL/
BADAN PERENCANAAN PEMBANGUNAN NASIONAL
REPUBLIK INDONESIA

JALAN TAMAN SUROPATI NO. 2 JAKARTA 10310
TELEPON (021) 57987788 FAKSIMILE (021) 57897777

Nomor : 09/P.01/VIII/2022
Sifat : Penting
Hal : Undangan *Workshop* Pendukung Jabatan Fungsional Perencanaan Tahun 2022

Jakarta, 31 Agustus 2022

Kepada Yth.
Rektor Institut Kesenian Jakarta - D.K.I Jakarta.

di Tempat

Dalam rangka Pembinaan Jabatan Fungsional Perencanaan (JFP), Bappenas selaku Instansi Pembina JFP bertanggung jawab dalam penyelenggaraan kegiatan pengembangan sumber daya aparatur perencana, salah satunya melalui *Workshop* Pendukung Jabatan Fungsional Perencanaan. Oleh karena itu, Tahun Anggaran 2022 Pusbindiklatren Bappenas kembali akan menyelenggarakan *Workshop* Penilaian Angka Kredit (PAK) Perencanaan dan *Workshop* Administrasi Penilaian Angka Kredit (APAK) Perencanaan.

Sasaran dari kegiatan *Workshop* Pendukung JFP adalah meningkatnya pemahaman, pengetahuan dan keahlian tentang penyusunan dan penilaian angka kredit Perencana baik ditingkat Pusat maupun Pemerintah Daerah Provinsi/Kabupaten/Kota sehubungan dengan hal tersebut mohon kiranya saudara dapat hadir dalam kegiatan dimaksud yang akan di selenggarakan pada :

Hari/Tanggal : Rabu s.d Kamis 07 s.d 08 September 2022
Tempat : Aston Denpasar Hotel Jln.Gatot Subroto no.283 Denpasar Bali.
Waktu : 08.00 s.d 16.00 WITA

Mengingat pentingnya kegiatan tersebut, kami mohon kehadiran Saudara untuk 2 (dua) orang dapat hadir menjadi peserta untuk mengikuti kegiatan dimaksud, Mengenai biaya *tuition fee*, Transportasi, Akomodasi dan konsumsi di tanggung sepenuhnya oleh Pusbindiklatren Bappenas hanya untuk satu orang peserta dari masing - masing perguruan tinggi untuk Konfirmasi kehadiran dapat di sampaikan melalui Bpk H. Surya Ramadhan di (HP.0878-1130-2824) selaku panitia acara paling lambat 2 hari sebelum kegiatan di selenggarakan.

Atas perhatian dan kerja sama Bapak/Ibu, kami ucapkan terima kasih



Tebusan :

1. Sekretaris Kementerian PPN/Sekretaris Utama Bappenas;
2. Sekretaris Jenderal/Sekretaris Kementerian/Sekretaris Utama Kementerian Lembaga;